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臺北市立中崙高中 110學年度第 2學期 4月份 

國中導師會議紀錄 

會議時間：111年 3月 30日（三）上午 11：10 

會議地點：本校三樓會議室 

出席者：(詳如簽到表)                                 記錄：羅慧明   

主席：劉校長晶晶 

壹、 導師補充建議事項：(無) 

一、 依本校校規嚴禁國中生於校內使用手機，但近日發現同學以智慧型手錶

錄音、錄影或傳訊息，此行為於現行校規尚未規範，應如何處理？ 

學務處生教組長回應：因智慧型手錶需以藍芽連線手機使用，故日後會

加強宣導務必關手機，也建議未來進校後，即由老師代為保管手機，惟

此部分尚待進一步討論。 

學務主任回應：目前學務處處理中案件即包含學生偷拍老師上課照片上

傳社群媒體案，建議以後要求學生進校後就關機，並宣導若要錄音錄影，

務需徵得被拍攝者之同意，若未獲同意即將照片或影片上傳網路，將依

校規懲處，也請和家長就此多作溝通。另上課玩手遊一節，請看到的老

師立即處理，累犯同學建議送學務處加強管教。 

二、 近來發現班上同學會在中午以智慧型手錶和家長傳訊，亦即有些智慧型

手錶於實際使用時，不需依附於手機使用，鑒於智慧型手錶類型及功能

愈趨多元，但校規就此未見規範，是否考慮修法因應？ 

801導師回應:有關手機及智慧型手錶使用問題，建議任何老師看到時，

當下立即處理。 

秘書及學務主任回應：建請和家長密切溝通，並強調此對學生學習的負

面影響；又巡堂老師看到同學上課玩手遊時，請立即登記班級、座號、

學號，或直接進教室請他收起來，必要時可送學務處管教，不一定要等

修法後再處理。 

三、 請問：冷氣卡退費是否尚未處理？ 

總務處回應：因尚有三班未登錄餘額，俟所有班級結算完成後，將立即

辦理退費。 

四、 希望各處室即早告知國九會考後之活動安排。 

學務處回應：謝謝老師提醒，我們將儘速彙整後告知。 
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五、 去年曾反映 801 班兩台冷氣同時開時，電費是別班好幾倍，但天氣熱時

又不能只開一台，不知現在有處理辦法嗎？可換一台嗎？  

總務處回應：本案經洽廠商查修，未發現故障情形，如有冷氣使用需求，

仍請依需求使用；至採購冷氣一節，現無法納入 112年預算，未來教育

局如有相關計畫，將依規定提出申請。 

貳、 各處室業務報告（詳會議資料） 

一、 教務處補充： 

(一) 目前學習扶助各班尚餘少數名額，如經評估後，確認同學有需求及意

願，可推薦上課。 

(二) 參加學習扶助之同學，如因導師留班致上課遲到，請導師協助開立證

明或事先告知，以便和任課老師說明。 

(三) 有關下學年新生報到之學籍卡，目前只收到 140張，依往年經驗，其

中僅約 85%會報到入學，今年入學新生屬虎，有可能因此導致新生人數

減少。 

(四) 為製作電子化畢業證書，近期將請國九學生協助確認英文名字、身分

證字號等。 

(五) 學習扶助議題討論，有關 90504數學科、90729英文科兩位同學結案、

80109l及 80731兩位同學進數學班等兩案，皆過半數同意通過。 

(六) 日前巡堂時，發現同學有課堂上玩手遊之情形，敬請老師們多加留

意。 

二、 總務處補充： 

有關教育部推動國中小「班班有冷氣」政策，並宣布冷氣電費由中央補

助一事，因教育部補助學校冷氣電費是每年 5月、6月、9月、10月上

課日，每月 22日、每天吹 8小時為限，如有超出中央補助範圍外的使

用時間，電費應如何處理，尚在積極研商討論並蒐集他校處理經驗，如

有最新訊息將再告知老師。 

三、 輔導室補充： 

(一) 國九即將畢業，請導師撥空至校務系統填寫意見。 

(二) 近期個案如性平申訴案等，需多加關注，屆時可能需同仁協助組成委

員會或進行後續輔導，再請多加幫忙。 

四、 圖書館補充： 

(一) 國九會考後，如想安排至圖書館學習，請先和圖書館登記。 

(二) 老師們如對本校新網頁有任何建議，歡迎隨時告知。 

參、 主席指導與裁示：  
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一、 各班所需冷氣費用，與全校各項雜支如開會便當、郵電等，屬同一科目

下支應，故新政策實施後，新增之冷氣費用如須由學校預算支應，將排

擠其他費用支出，惟我們仍將儘量優先支付班上冷氣費用。 

二、 有關新學年國中新生入學人數，近日將再視報到卡情形而定，惟會再努

力爭取不減班，並將以轉型為雙語課程學校為目標，近日將就「112-

114年哪些年段哪年要實施雙語課程」與老師們作密集溝通。 

三、 有關同學以 3C工具錄音影一事，請學務處加強宣導，也請老師們在第

一線教導正確觀念，日前媒體所載中一中事件，我們發現除了老師行為

待商榷外，學生未經老師同意即將老師影片上傳，也是有問題的，此部

分請老師們多加費心。 

四、 有關社區對於本校國中部的負面傳言，請老師們不用因此感到灰心，請

以積極心態面對，我曾詢問家長對於本校意見，家長回答說本校老師是

很有愛心的，只要努力做好份內的事，也是會被傳出去的。 

五、 有關 AIT外交官親自指導光復國小導覽松菸一事，我在網路看到相關影

片，深覺現在的國小學童因政府大力推動雙語政策，有相當多的學習資

源，日後他們進國中後，也會對此有所期待，所以我們是有壓力的，現

在需要開始準備，最近國教中心辦理多場增能研習，請同仁踴躍參加。 

肆、 臨時動議： (無)  

伍、 散會：12時 10分。 


